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第２６５２回 例会報告                         ２００８年１０月１７日 

ゲスト並びにビジター紹介   ゲスト  なし    ビジター  なし   米山奨学生  なし 

誕生祝 １０月１５日 武隈君 私たち子供の頃は誕生日を祝う習慣はまったくなかった。この度はクラブに入

り４２回目の誕生日になりますが祝って頂きありがとうございます。私は薬屋

に生まれ、学校も薬屋、付合っている人達も薬剤師で、まったく世の中を知ら

ずにクラブに入った。当初、皆さんの卓話の３０分の時間がすごく有意義に思

い、その後、卓話を聞かないで帰ったことは一度もありません。大人になって

からの知識はロータリーで頂いたものです。今月で後期高齢者になりますが年

寄りの戯言だとして聞いて下さい。卓話をして頂く方に対し一生懸命に話を聞

いてあげる事がマナーではないかと思います。 

１０月１７日 大村君 今日は誕生日を祝って頂きましてありがとうございます。

６７回目の誕生日です。いたって健康に過させて頂いております。先だっても

女房と二人で尾瀬の方に行ってきました。紅葉のすばらしさが印象として頭の

中に残っております。忠治街道、赤城山のふもと、美術館、温泉とのんびりし

てきました。これからも健康に留意して頑張って行きます。 

１０月２１日 関口さんの旦那さん 今日は夫の誕生日を祝って頂きありがとうございます。プレゼントのコス

モスは大事に来年まで咲かせたいと思います。私の夫は職場で一番まじめだと言われた人で、何十年もお

互いに似て行かないのです。しかし、私は夫から耳からの勉強をさせてもらっていますので、このまま平

行線をたどりながら二人で歩いていきます。 

会長挨拶  大村会長 先般の夜間例会、秋刀魚を食する会など今月はお酒を飲む機会が多いです。皆さんも

体調の維持管理に気をつけて頂きたいと思います。メールボックスに１１月９日(日)ＩＭの実施の案内状

を入れさせていただきました。辻委員長には頑張って頂いていますが当日は皆さんもよろしくお願いしま

す。植木の話です。少し時期が遅れましたが皆さん「キンモクセイ」の花をご存知だと思います。この辺

では９月末から今頃まで花が咲き香りは独特でありトイレの芳香剤としても使われていたことがあります。

花は綺麗なので市町村の木や花に指定しているところが沢山あります。これに良く似たのに「ギンモクセ

イ」があり、白い花ですが香りは「キンモクセイ」よりやや薄い木であります。 

米山奨学生 なし 

幹事報告 報告ではないのですが、明後日、知事選があります。国民の権利と義務を励行して頂くために、

期日前投票も含め会員の皆様には投票に参画してください。今いくつかの委員会が開催されているが活発

なところとそうでないところがあります。４ヶ月が経とうとしています。各委員会とも活性化して下さい。 

出席報告  第２６５２回 出席：３２名 ８８.８８％ 欠席：４名   

メイキャップ：清水君、山澤君、辻君、根岸君、杉野君    

第２６５０回 メイキャップ  なし     出席率 ８６．１１％ 変わらず 
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ニコニコボックス  広浜さん 娘がインドへ行っております。この度、会いに行ってきました。日本人の私 

にはインドは理解できないくらいの思いで帰ってきました。日本が一番です。 

野澤さん 明日、明後日(１８・１９日)は○○魚津に初参加をします。来場の折は声をかけてください。 

委員会報告など  職業奉仕委員会 中島委員長 １０月は職業奉仕月間です。当初の予定より遅れて西ロー

タリーに先を越されましたが遂行したいと思います。職業について「匠」の技を持った人の推薦をお願い

していましたが、ＮＩＣＥ ＴＶの「魚津の職人さん」の中から木地師の「西川勝治」さんと、辻さんか

ら紹介がありました仏壇の彫刻師の「内山勉」さんの２名を２４日に表彰したいと思います。 

インターアクト委員会 野澤委員長  ２４日例会終了後に、インターアクトの委員会を開催します。委員の有

澤副委員長、谷さん、小浜さん、坪井さんがメンバーです。会長、幹事もよろしくお願いします。 

社会奉仕委員会 松田君 先日、魚津市主催の「地域安全・暴力追放」の市民大会に社会奉仕委員会として

参加してきました。小学生の交通安全のポスター・標語の表彰もあり場内も明るく盛り上がっておりまし

た。参加者も大変関心を持っておられ魚津市も更に明るくなる感じを受けました。 

ＩＭ委員会 谷川君 大きな行事にＩＭ委員会があります。辻委員長にも、スケジュール、運営などについ

て確認をさせてもらっています。基調講演とパネルディスカッションが行われ皆様の協力の下、開催しま

す。各担当の方も決まっていると思いますので、ご承知おきください。 

親睦委員会 関口委員長 突然ですが 11／１（土）に、紅葉入浴の日帰りバス旅行を実行したいと思います。

万座温泉の下の方で関東甲信越では５本の指に入る露天風呂があります。参加の程よろしくお願いします。 

本日の卓話  卓話 吉森君  ・・・【私のこと、ちょっと聞いて…】 

 【卓話】 こんにちは！ 卓話デビューです。私のことを少し聴いて頂こうかしら

と思っています。私は昭和２８年２月７日に大阪で生まれました。父母、兄が６人、

姉が１人、弟が１人の１１人家族でした。今、兄たちは親の跡を継いで商売をして

います。実家の商売は、どういう訳か親の跡を継ぐ人の養成もしており修行後それ

ぞれの故郷で二代目として働いておられます。私の夫もその中の一人で大学を出て

今の後を継ぐ為に私の実家に来られたのです。二年ほど修行されて、どういう訳か

今度は私と縁があって魚津へ嫁いで来ました。彼と結構式を挙げたのは昭和５８年

５月４日で気候の良い時だったです。芝桜のきれいな時で…。魚津の夏を始めて迎

えた時、夏なのにすごく寒く感じたんです。寒い寒いと思いながら本当に冬を迎え

た時、体の中に寒気が走りとてもつらい思いをしました。この頃から結構、病気三昧で、流産の気、じん

ま疹、胆石、腰、メニエルなどで入院の経験をしました。大阪出身の私が雪国の魚津へ嫁いで来て環境や

文化が違うと言うのがストレスの原因だったのだと思います。言葉にも困りました。雪国特有の鉛色の空

にも気持ちが塞がりました。当時は息の抜き方を知らんかったんだなあーと思います。今でこそ、ストレ

スの意味も分りますし自分なりに気分転換、リフレッシュさせる方法も分ります。今は気持ちの持ち方一

つで全然行動も違ってくるんだなあーと思います。今思うと子供たちは、よく素直に大きく育ってくれた

ことは何よりの感謝だしありがたいことだと思っています。主人も、いつも私を労わってくれて優しく見

守ってくれています。主人の母とも良い関係がきずけて、こんな嬉しいことはありません。 

魚津に嫁いで２５年、ようやく私は今、この魚津に自分の居場所を見出しつつあり魚津を第二の故郷と

して受け入れ始めています。魚津や北陸の人には私達の様な県外者をウェルカムの気持ちで迎えて欲しい

と思います。その精神を地域へ発信できるのはロータリーであると思います。入会させていただいてあり

がとうございます。最後になりますが、二酸化炭素削減に私どもが取り扱っております窓ガラスで貢献で

きます。詳しくは、○○魚津で、是非、ご見学下さい。 


